



クラブインフォメーション



発行:(公財)鳥取県体育協会 〒680-8570 鳥取市東町1丁目220番地 鳥取県議会棟別館内
TEL:0857-26-7802 FAX:0857-26-8133 E-mail:tabuchi-h@sports-tottori.com 平成31年4月 第116号

鳥取発！スポーツでつながる共生社会充実事業



入れー！！



面の向きを修正してもら

平成31年3月2日(土)、県立倉吉養護学校で今年度最後となる「鳥取発！スポーツでつながる共生社会充実事業」(県特別支援教育課委託事業:学校拠点型)を開催しました。

一般社団法人山陰リンクの会の協力の下、倉吉養護学校の在校生・先生・保護者・地域の方に参加していただき、「フロアグラウンド・ゴルフ」を楽しみました。

生徒と地域の方が一緒のチームでプレーし、球に当てる時のスティックの面の角度や、足の置き方など教えてもらい、ボールの軌道が修正できたり、トマリ(ホール)に入るようになり、フロアグラウンド・ゴルフの楽しさを実感してもらうことができました。

一番の収穫は、学校の授業と部活でしかスポーツをする機会が無かった生徒が、月に1回程度ですが、新たにスポーツをする機会ができ、新たなスポーツを体験出来たこと、地域の方との交流がほとんどなかったものが、年に数回交流することで、お互いを知ることができ、コミュニケーションが取れるようになったことです。

生徒にとっても、地域の方にとっても、貴重な体験になった事業だと思います。

ずっと続く事業であることを切に望みます。

※学校拠点型:幼児児童生徒が通い慣れており、安心して利用することができる特別支援学校を拠点として、総合型地域スポーツクラブ等と連携し、地域ボランティア等、地域資源を活用しながら、卒業生の生涯に渡る運動、スポーツ活動の場を創出することを目的としています。

連絡先
一般社団法人 山陰リンクの会事務局
杉谷 哲治
TEL:0858-28-3939

第2回鳥取県総合型地域スポーツクラブ連絡協議会総会を開催しました



会議の様子

平成31年3月9日(土)、県立倉吉体育文化会館に於いて「平成30年度第2回鳥取県総合型地域スポーツクラブ連絡協議会総会」を開催しました。

冒頭、長谷川会長より、3月5日(火)県体協常務理事会において、県内の子育て世代のスポーツ実施率が低いという調査結果が出たことを踏まえ、県スポーツ課から、親子で一緒に運動機会の提供を総合型クラブと連携して実施する旨の報告があった。その他にも、障がい者と健常者の交流、学校部活動等についても期待されている。スポーツ庁の総合型クラブ登録・認証の動きもあり、その期待に応えるためにもクラブの足元を固めることが重要であるとの挨拶がありました。

【報告事項】

◇平成30年度育成状況について

◇平成30年度総合型地域スポーツクラブ全国協議会総会の内容について

【議事】

◇平成30年度事業実施報告について

◇平成30年度決算報告(見込)について

◇平成31年度事業計画(案)について

◇平成31年度収支予算(案)について

◇役員任期満了に伴う改選について

会長は長谷川和郎、副会長に荒川辰也・板真悟に可決決定した。東部地区にも副会長を置くべきとの提案があり承認。来年度第1回連絡協議会までに東部地区で候補を選出し、規約改正と共に総会に回ることとなった。

監事役員の遠藤亜矢子さん退職に伴い、後任に景山弥生さんに決定。

◇その他

「親子deスポーツ推進事業」「総合型地域スポーツクラブ研修会」「賛助会費支援金事業」「指導者派遣事業研修会」について情報提供。

【参加者】

青谷スポーツクラブ	長谷川 和郎	NPO法人鹿の助スポーツクラブ	谷口 一真
NPO法人地域スポーツ推進協会	間屋口 貴仁	NPO法人かほくスポーツクラブ	加藤 康彦
一般社団法人山陰リンクの会	杉谷 哲治	NPO法人ウルトラスポーツクラブ	拝藤 みゆき
境スポーツクラブ	山本 正司	一般社団法人 ほうきスマイリースポーツクラブ	瀧田 祐吉
スポーツしよい大山	小松 伊織	スポnetなんぶ	板 真悟
にちなんスポーツクラブ	足羽 覚		

平成31年度第1回鳥取県総合型地域スポーツクラブ連絡協議会は、6月15日(土)9時30分から倉吉体育文化会館で開催する予定です。参加の方よろしくお願ひします。

けたかスポーツクラブ＊ニュースポーツ体験会



ストーンの感触を確かめる



白いビュット目がけて！

平成31年3月17日(日)、気高町農業者トレーニングセンターで当クラブ主催による「ニュースポーツ体験会」を開催し、24名の参加者が「ボッチャ」と「カローリング」を体験しました。

まず、山本正信さんから競技説明を受け練習した後、6名ずつのチームに分け、各種目3対3の総当たりで対戦しました。

カローリングでは、力の入れ加減が難しく最初は0対0の場面が多かったのですが、回を重ねるにつれ、得点が入るようになり、楽しさも増していきました。

チームで作戦をたてて、相手のストーンにぶつけてはじき出したり、空いている隙間を狙って投球したり、的に止まっている相手のストーンより得点の高い場所を狙って投球するなど、チームでコミュニケーションを取りながら対戦しました。

ボッチャでは、白いビュットに近づきたいのですが、なかなか思った方向と距離に投げることができず苦戦していましたが、徐々にコツを掴み白いビュットを弾いたり、相手の球を狙ってはじき飛ばしたりと、こちらもチームで作戦を立てて行いました。

両種目とも、初めて体験される方がほとんどでしたが、小さなお子さんでも簡単に体験することができ、親子で楽しんでいただくことができました。

これからも、スポーツクラブが中心になって地域の方にスポーツができる環境づくりや、楽しんでもらえる場を広げていけたらいいと考えています。

連絡先

けたかスポーツクラブ事務局
鳥取市教育委員会気高町分室
TEL:0857-82-3158

あいだクラブ設立総会開催される！

おめでとう！



連絡先
あいだクラブ事務局
山崎 邦久
TEL:080-5881-4856

平成31年3月24日(日)、米子市民球場ライト側研修室にて「あいだクラブ設立総会」が開催されました。

開会にあたり、山崎邦久代表から、“人と人”“地域と地域”“団体と団体”など様々な“あいだ”をつなぐ役割を担いたい、つながりの基本は人の“愛だ〜”という思いで「あいだクラブ」と名付けたこと、高校・大学を経て、社会人となった子ども達がスタッフとして関わってくれることとなり、そのスタッフの強い意志を感じ、ようやくこの日を迎えることができた。今後も変わらぬ思いでクラブを続けていきたいと挨拶がありました。

続いて、鳥取県体育協会常務理事兼鳥取県総合型地域スポーツクラブ連絡協議会長の長谷川和郎氏から、お祝いの言葉と、スポーツを取り巻く現状のお話があり、「だれでも・いつでも・いつまでも」スポーツのできる環境を自分たちで作っていくこと、指導者の方々の熱い“野球愛”と、保護者の皆様の子ども達を温かく見守る“家族愛”で心技体を育成してほしい。そして、地域を巻き込んでスポーツを通じて交流を図り、人が・地域が元気になる地球愛の架け橋になってほしいと挨拶されました。

これからも、スタッフ全員が同じ思いを持って、地域を元気にしていただけたらと思います。

設立、おめでとうございます！！